

一“あるさとちば”のための政策推進を◆



まつした 浩 明 松下ひろあき県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

松下 県議

自民党代表質問に登壇!

9月県議会代表質問（上）



自民党を代表して登壇した松下昌議

して、更なる飛躍に向けて取り組んでいかなければならぬと

財政健全化計画

松下議員 行財政基盤の確立に向けて、次期財政健全化計画では、どのような点に力を入れて策定しよう

としているのか。
高橋副知事 今後も厳
い財政状況が見込まれる
中、社会情勢の変化に的確

を適切に管理しない
建設地方債を効果的
用していくこと
を進めてまいります。

A composite image. On the left, a man in a dark suit and glasses is speaking at a podium with microphones. On the right, there is a vertical green banner with large red Japanese characters that read "光り輝ぐ千葉県を". The text next to the banner is a speech by a member of the Diet.

松下議員 初めに総合計
画の策定について伺います。
原案には 我が党からもさ
まざまな意見や提言を行
ましたが、県民 有識者、
市町村からも意見を聞くな

9月定例県議会で初めて自民
党の代表質問に登壇しまし
た。代表質問は、52名の自民
党県議団を代表して全県的な
視点から、県政運営の中心と
なる財政問題などの重要課題
について、森田知事ら県執行
部の考え方をただすもので、
実績のある中堅議員にだけに

許される登壇機会です。松下
県議はこの中で、森田知事の
3期目の任期に当たつて策定
された新総合計画について取
り上げ、知事のリーダーシッ
プと意気込みをただしまし
た。今回の県議会リポートは
質問項目が多岐にわたること
から、上・下2回に分けてで
きるだけ詳しくお知らせするこ
ととしました。

これまでの8年間、県議会や県民の皆さんとともに、豊かな自然、バランスの取れた産業、優れた社会基盤など本県の宝に磨きをかけ、光を当てることに力を注いでまいりました。こうした取り組みを未来につなげていく原動力は、620万県民思っています。

民の結集にあると、私自身強く認識しているところであります。

総合計画へ 知事の意気込み

●山武市と県政についてのご要望をお寄せください。

松下ひろあき 県事務所 議

〒289-1223 山武市埴谷1867-35 TEL・FAX 0475-89-0718

JAと連携し担い手支援強化へ

そこで伺います。園芸産出額第1位の奪還に向け、どのように取り組んでいるのか。

ICTによる生産管理や、
収量の増加に寄与する炭酸
ガス施用装置の活用など、
層の生産力強化を図り、園芸
産出額全国第1位奪還を目指してまいります。

松下議員 平成27年度
中に虐待で亡くなった子ども
もは、全国で84人に上ったこと
のことです。本来子どもが一番安らげるはずの家庭
で、一番信頼している保護者などから虐待を受けるとい
う事例が後を絶たず、子どもたちが命を落とす痛ましい事件も依然として発生し

本年4月に施行された
「千葉県子どもを虐待から
守る条例」では、知事は虐待
防止のための基本計画を
策定することが明記されて
います。そこで伺います
が、同条例に基づく基本計画に
ついて、現在の策定状況は
どうか。

児童虐待防止計画

中小河川で甚大な被害が生する事例が見られました。また、「経験したことのない水害だつた」という多くの被災者の声もあり、人々が生活する場所で、どのような洪水氾濫が発生するか

いますが、これら情報に基づき、適切な避難行動にび付けていく取り組みが十分だったことが、逃げれによる人的被害につながった原因の一つだと考えられす。

子どもたちの安全確保のための児童相談所、県立学の整備など、県民の命をる機能に重点を置き、今後10年間で取り組むべき対施設等をお示ししたとこです。

「園芸王国・千葉」

ループの担い手サポートセンターなどと連携し、担い手支援を強化すべきと考えるがどうか。

滝川副知事 農業者の減少等が進む中、関係機関と連携しながら、担い手を育てるチームによる新規就農者の相談対応、6次産業化に取り組むための専門家の派遣

こうしたことをJAグループなどの関係機関と連携を図ることで、市町村や農協などで編成するチームによる新規就農者の相談対応、6次産業化に取り組むための専門家の派遣

**松下議員 九州北部豪雨
や秋田豪雨など、近年の豪
災害から得た課題は何か。
高橋副知事 近年の豪
災害では、長時間にわたる**

言論是
いつた水害の危険性を十二回にわたり認識していかつたことが題として挙げられています。さらに、降水量や河川位など危機の発生を予見

県有



森田知事らに自民党を代表して質問する松下県議

森田知事 本県のいちごや梨などは、消費地に近い立地条件を生かし、市場出荷のほか直売や観光摘み取りなど、収益性の高い農業が実践され、今後も産出額の増加が期待できる重要な品目と考えています。

森田知事 基本計画は

- 虐待を受けた子どもやの保護者に対する援助指導並びに支援
- 市町村における専門人

命化

担い手支援の強化

○発生予防、早期発見及び早期対応 11月を日間に計画を策定します。

建物
のような考え方
策定しようと
しているのか。

虐待で命を落とす子どもたちを救え！

自民党代表質問の項目

- ① 知事の政治姿勢について
 - ② 財政問題について
 - ③ 幼稚園教員の人材確保支援について
 - ④ 子どもを虐待から守る基本計画について
 - ⑤ AEDの普及啓発について
 - ⑥ 国民健康保険の広域化について
 - ⑦ 袖ヶ浦福祉センター更生園・養育園の指定管理者の指定について
 - ⑧ 認知症対策について
 - ⑨ 地球温暖化への適応について
 - ⑩ 再生土の埋め立てについて
 - ⑪ 小規模企業の振興について
 - ⑫ 農林水産業の振興について
 - ⑬ 災害対策について
 - ⑭ 医療問題について
 - ⑮ 県立学校改革推進プランについて
 - ⑯ 道徳教育について
 - ⑰ 防犯カメラについて
 - ⑱ るの他